



MEDEF Deux-Sèvres, une volonté de s'associer au développement du territoire

vendredi 2 octobre 2009, par [lpe](#)



L'assemblée annuelle du syndicat patronal des Deux-Sèvres a été pour son Président, Paul François Arrighi, de faire le point sur ses 18 mois de mandat et sur les projets en cours. l'occasion

*"Nous avons ces derniers mois travaillé à reconstituer une équipe au sein du Medef. Le recrutement de **Carine Holle**, chargée de mission en développement économique vient achever cette étape qui avait également été marquée il y a un an, par l'arrivée de [Xavier Migeot](#) au poste de Délégué général.*

Ainsi, nous allons pouvoir travailler aux attentes de nos adhérents, aller à leur rencontre et répondre à leurs questions. Une vingtaine de nouveaux adhérents sont venus nous rejoindre cette année, il faut les accompagner. Carine Holle a travaillé plusieurs années au sein d'une enseigne majeure dans la Grande distribution ; elle maîtrise les enjeux financiers liés au développement des entreprises et a fait ses études à l'institut d'études politiques de Paris. Son action sera complémentaire à celle de **Laurence Jouve** qui a en charge les questions juridiques ; et plus particulièrement le droit social."

Une volonté d'ouvrir le Comité de direction du MEDEF

L'assemblée générale de ce 1er octobre était placée sous le signe d'un recentrage du Syndicat patronal sur ses fondamentaux : axes de développement, échanges entre les adhérents, mise en conformité des statuts avec la loi (obligation à l'horizon 2011 pour tout syndicat de procéder à la nomination d'un

commissaire aux comptes), renouvellement d'un tiers des membres du Comité de Direction qui compte une vingtaine de personnes au total. A ce sujet, Paul François Arrighi a clairement émis le souhait que de nouveaux chefs d'entreprises y fassent leur entrée... *"et pourquoi pas des femmes"* ; même s'il confie que sur le département des Deux-Sèvres, le nombre de "patronnes" est plutôt restreint.

2010, l'année des mandataires

L'un des axes de travail du MEDEF pour l'année à venir sera également de former et d'informer les mandataires qui dans les instances paritaires font entendre la voix des chefs d'entreprises au nom du MEDEF. *"Environ 150 mandats sont ainsi exercés en permanence, et cette implication est essentielle pour progresser au service de l'entreprise."*

"Le développement du territoire, une question à laquelle le MEDEF devrait être associé plus étroitement"

Plusieurs dossiers économiques occupent les "unes " de l'actualité en Deux-Sèvres : initiatives pour la création d'activités, aménagement des axes routiers, plan de relance (ou plutôt quasi absence de plan, [lire notre article](#))... commentaires du Président du MEDEF local :

*"Concernant le plan de relance, les Préfets il y a un an n'ont fait que transmettre les dossiers qui étaient prêts. **En Deux-Sèvres, il n'y avait pas de projet significatif pour solliciter le concours de l'Etat, voilà pourquoi le plan de relance y est limité.** Pour aller plus loin dans cette analyse, **je regrette que dans le département, le MEDEF ne soit pas associé aux initiatives de développement du territoire menées par les élus.** Le dossier de la RN249 par exemple, ou bien encore celui de la taxe locale sur les publicités extérieures concernent au plus haut point nos adhérents. Un travail de fond avec les élus sur ces questions me semblerait salubre pour le développement économique. Or, actuellement, ce n'est pas la cas, et c'est regrettable."*